

Landeshauptstadt München, Direktorium, BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

20.07.2022

An die LH München Kulturreferat Abteilung 2 Stadtteilkultur **KULT-ABT2** 

Ausbau des westlichen Rückgebäudes der Mohr-Villa Zwei Fliegen mit einer Klappe: Mehr Platz für Kultur in Freimann

## Stellungnahme des BA 12 zur Vorlage im Wege einer Eilentscheidung:

Der BA 12 unterstützt auch weiterhin seinen Antrag vom 25.03.2019. Die Mohr-Villa ist in Freimann eine so wichtige Institution, die im Stadtteil selbst aber auch über die Stadtteilgrenzen hinaus ihre Wirkung entfaltet, so dass sie gestärkt und das Raumangebot und damit die Wirkungsmöglichkeiten schnellstmöglich erweitert werden müssen. Insbesondere, da die Gebäude schon vorhanden sind und nur natürlich unter Beachtung des Denkmalschutzes und dem baurechtlichen Regelwerk ertüchtig und ausgebaut werden müssen.

Thematik Metropol-Theater:

Nach am 19.07.2022 erfolgter telefonischen Rücksprache mit dem Intendanten des besteht weiterhin sehr großes und vitales Metropoltheater | Interesse des Metropoltheaters an einer zukünftigen Nutzung der Remise der Mohr-Villa als Probebühne. Es ist richtig, dass das Metropoltheater einen weiteren Übungsraum gefunden hat, aber es wird dringend nach Räumen für die theaterpädagogischen- und Weiterbildungsprojekte des Metropoltheaters gesucht.

Der erfolgreiche Ansatz der Mohr-Villa, Räume immer einer Mehrfachnutzung zuzuführen, würde auch bei einem neu zu schaffenden Mehrzweckraum / Proberaum dazu führen, dass viele Theaterprojekte (z.B. das Theater Grenzenlos) und viele weitere Theatergruppen eine Möglichkeit bekommen zu proben und ggf. auch aufzutreten. Für den BA 12 stellt sich nicht die Frage, ob es einen Bedarf in Freimann für einen solchen Mehrzweckraum in der Mohr-Villa gibt, sondern wann die schon seit Jahren vorhandene Unterversorgung des Stadtteils mit Proben-Übungsund Mehrzweckräumen seitens der Stadt angegangen wird.



BA 12 Vorsitzender